VOIRON

LOCALE EXPRESS

VILLES JUMELLES Un week-end chargé d'émotions

→ Dimanche, dans la matinée, les représentants des trois villes jumelles ont participé à la cérémonie de commémoration de l'armistice du 11-Novembre 1918 et ont déposé des gerbes de fleurs au pied du monument aux morts de la ville de Voiron. La veille, ils étaient réunis à la salle des fêtes pour la soirée des ju-



melages, organisée traditionnellement le premier jour de la Saint-Martin par la Ville de Voiron, avec le concours des membres de ATP Salmorenc et du Comité de Jumelage. Des participants étrangers, venus de Herford, Bassano del Grappa et Droitwich Spa, ainsi que leurs familles d'accueil voironnaises et d'autres invités impliqués dans les activités de jumelage, ont été accueillis par Julien Polat, maire de Voiron, et plusieurs représentants du conseil municipal, dont Dolores Zambon, adjointe à la culture et aux jumelages.

Lors de son discours de bienvenue, M. le Maire a notamment tenu à remercier M. Ralf Heemeier, représentant officiel et directeur du Kreis Herford, pour « l'intérêt qu'il a toujours manifesté et l'appui constant qu'il a apporté aux activités de jumelage tout au long de ses 30 années de carrière ». C'était la dernière participation officielle à la Foire de la Saint-Martin de M. Heemeier pour cause de départ en retraite. Celui-ci a tenu à exprimer en français dans une allocution chargée d'émotion tout l'amour qu'il porte à la ville de Voiron, et a promis d'y revenir avec son épouse en tant que simple et amical visiteur.